

17ª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
MARTES 28 DE JULIO DE 2020

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según San Mateo 13,36-43

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



Cuando despidió a la multitud, Jesús fue a la casa. Entonces sus discípulos se le acercaron y le dijeron: «Explícanos con claridad la parábola de la cizaña en el campo».

Él les respondió: «El que siembra la buena semilla es el Hijo del hombre; el campo es el mundo; la buena semilla son los partidarios del Reino, mientras que la cizaña son los partidarios del Maligno; el enemigo que la siembra es el Diablo; la cosecha es el fin del mundo; los segadores son los ángeles.

Así como se recoge la cizaña y se arroja al fuego, de igual modo ocurrirá al fin del mundo. El Hijo del hombre enviará a sus ángeles para arrancar de su Reino todo lo que lleva al pecado y a quienes hacen el mal y *los arrojará al horno de fuego*, donde habrá llanto y desesperación. Entonces los justos brillarán como el sol en el Reino de su Padre. El que quiera escuchar, que entienda».

Palabra del Señor

Comentario al texto:



De manera semejante a la explicación de la parábola del sembrador (Mt 13,18-23), esta nueva explicación es también una alegoría de esta parábola de la cizaña, pues cada elemento tiene un significado.

Igual que en el primer caso, el Maestro instruye a sus discípulos, quienes - por ser sus seguidores - están en mejores condiciones para comprender. Aunque existe relación entre la parábola y la explicación, sin embargo, hay un desplazamiento de sentido hacia el futuro, pues ya no se trata de la coexistencia con los malos, sino del discernimiento final.

A pesar de que el campo de acción no es la Iglesia, sino el mundo entero, al que se ha de llevar la Buena Noticia (Mt 28,20), el criterio de dicho discernimiento es la instigación al pecado y las infracciones a la Ley.

La exhortación a la comunidad es clara: ¡manténganse fieles en el seguimiento del Señor hasta que él regrese y haga que los justos brillen como el sol en el Reino del Padre! Mientras tanto es necesario vivir en actitud d discernimiento y conversión.

Para la meditación del evangelio que invita al diálogo con Jesús y al servicio del prójimo...

1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. Según la explicación de Jesús, ¿quiénes son los justos que "brillarán como el sol en el Reino de su Padre?
3. ¿De qué modo podemos transformarnos en esos "justos" en medio de la crisis sanitaria, social y económica que vivimos hoy?

